

Autoridades dan apertura a maestría en Gerencia en Salud en la UASD-Centro La Vega

Escrito por Rafael Paez

Viernes 28 de Febrero de 2020 09:43 - Última actualización Viernes 28 de Febrero de 2020 09:54

En el marco de la oferta académica del área de postgrado, autoridades de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, tanto de la Sede como del Centro-UASD La Vega, encabezaron el acto solemne en el que se dio apertura a la Maestría en Gerencia en Salud, coordinada por la Escuela de Enfermería.



Autoridades que presidieron la mesa principal en el acto de apertura de la maestría.

La actividad fue presidida por los docentes Mauro Canario, Vicerrector de Investigación y Posgrado, quien presentó una conferencia magistral; Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Alquidea Durán, en representación de la maestra Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Fermín Pérez y Mercedes Esquea, director y subdirectora del Centro UASD-La Vega, respectivamente; Esperanza Rufino, coordinadora de la maestría; Leon Jhon, Director General de Posgrado, y Rosa Hispania Burgos, coordinadora de posgrado en el referido centro universitario.

En tanto que, Gabriela Castillo, docente de la Escuela de Enfermería actuó como Maestra de ceremonia de la actividad.



La decana FCS se dirige a las asistentes a la actividad.

Con la apertura de la citada maestría se pone de manifiesto, una vez más, la importante labor docente que lleva a cabo la UASD en todo el país, formando los profesionales especializados que necesita el país, con la calidad que caracteriza a la Primada de América.



Autoridades junto a profesionales del área de la salud que cursarán la maestría.

Autoridades dan apertura a maestría en Gerencia en Salud en la UASD-Centro La Vega

Escrito por Rafael Paez

Viernes 28 de Febrero de 2020 09:43 - Última actualización Viernes 28 de Febrero de 2020 09:54
